

一緒におもかをついたよ

磯上多世代ふれあい交流会



奥田桂峰さん(右)が寄贈された書

正富汪洋氏を偲ぶ 奥田桂峰さん書を寄贈

おとうよう
しの

瀬戸内市役所に奥田桂峰さん（62歳・邑久町豊安）から、書が寄贈されました。書には邑久町出身の正富汪洋氏の『真人』の詩が書かれています。

作品は、4尺8寸（縦1メートル20センチ、横2メートル40センチ）。調和体で、墨の潤滑や文字の大小で仕上げられています。

「旧邑久中学校の校歌が統合してなくなり、正富汪洋氏の詩を目にすることなく残念に思っていたので、汪洋氏の詩を書こうと思いました。詩文に忠実に書き、墨色の変化を考えた作品に仕上げました」と奥田さん。この書は、瀬戸内市役所応接室に飾られています。



絶好のお花見日和の中、桜を見ながら給食をほおばりました。

華やかな踊りの輪が広がつた

道の駅駐車場でフォークダンスの集い

道の駅「黒井山グリーンパーク」駐車場で4月9日、「今年も踊ろう 桜の下で」が開かれました。フォークダンスの輪を広げようと『夢二フォークダンスサークル』が企画し、岡山県南部の12グループ80人が参加。とりどりの衣装をまとった参加者の皆さんは、「マイム・マイム」などの曲に合わせて、軽やかなステップを披露しました。

楽しそうに踊る姿を見ていたドライブ客が「私も一緒に踊り

問い合わせ先

夢二フォークダンスサークル
代表 梶谷 榮さん

☎ 0869-22-3991



飛び入り参加者も一緒にフォークダンスを楽しみました

桜の木の下でおいしさ満点

玉津小学校でお花見給食会

玉津小学校（桐野敏幸校長・児童35人）が4月12日、お花見給食会を開きました。

前日までの嵐のような風雨もやみ、当日は晴れ、絶好のお花見日和。全校生徒が、校庭の桜の木の下で、満開の桜を見ながら、おいしく給食をいただきました。



3月26日、第8回全国小学生クロスカントリー研修大会が大阪府吹田市万博記念公園特設ステージで、全国50チームが集い開催されました。岡山県代表として初出場したゆめりくクラブ（本郷勇次会長 会員数150人）が6区間9キロ（男女各3人）を32分10秒で走り、岡山県勢過去最高の5位入賞を果たしました。

（12歳・邑久町豊原）は「みんながつないできたタスキの重みを感じながら、全力で走りきった」と大喜びでした。

ゆめりくクラブが全国大会5位！

全国小学生クロスカントリー研修大会

備前の古名刀と火縄銃を展示

備前長船刀剣博物館で春季特別展

4月5日から備前長船刀剣博物館で、春季特別展「備前の古名刀と岡山ゆかりの火縄銃」が開かれています。1階には岡山ゆかりの火縄銃（19丁、甲冑3領、秘伝書1巻）を展示。2階には備前の古名刀（室町時代末期までのもの）24振を展示。日本の美と歴史が込められたよりすぐりの作品は、訪れた皆さんを魅了しています。

同特別展は、6月11日（日）まで開かれています（月曜日、祝日の翌日は休館）。皆さんお誘い合わせの上、ご来場ください。

問い合わせ先
備前長船刀剣博物館
☎ 0869-66-7767

磯上ふれあいプラザで3月26日、磯上多世代ふれあい交流会が行われました。地域の人と子どもたちの交流の場となればと、磯上ふれあい福祉会が企画。高齢者の皆さんから子どもたちまで、160人が集い、もちつきやビンゴゲームなどをして楽しみました。もちつきは、子どもたちが参 加。つき上がったおもちは、早速ぜんざいで皆さんに振る舞われ、参加した皆さんのお腹を満たしました。

「つきたてのおもちは、とつてもおいしかったです」と高原巳嘉さん（11歳・長船町磯上）。こままわしやおりがみの体验もあり、地域の皆さんのが触れ合ふれあい一日となりました。



地域の皆さんのが見守る中、ぺったんぺったんとおもちつき